
1 

令和 ２ 年度 

第７回（10 月）教育委員会定例会会議録 

 

日 時：令和２年 10 月 23日(金) 14時 00分～15時 20分 

場 所：村民センター小会議室 

出席者：教育長 清水 閣成 

委 員 清水 道直・林 百代・出羽澤和子・薄田 東 

事務局：学校教育係長 宮澤 文敏 

書 記：池上 博子 

以上７名 

 

傍聴人：なし 

 

１ 開 会 

 

２ 教育長あいさつ 

  10 月 19 日中川村で行われた産・学・官郷土愛プロジェクトでは大変お世話にな

りました。10月定例教育委員会です。よろしくお願いいたします。 

 

３ 報告・確認事項 

 (1) 学校給食センターについて （会議資料１） 

  ＜教育長＞ 

    給食センターについて増改築の案・新たにセンターを建てる案がある訳ですが、

未だしっかり固まっていない状況です。予算的な面が大きくかかわる訳であり、

事務局としてはしっかり比較できる資料を提供できるまでには至っておりませ

ん。教育委員会として、改めて方向性についてご意見・お考えをいただきたいと

思います。 

  ＜学校教育係長＞ 

   ※会議資料にて説明 

  ＜教育委員＞ 

    前出された時、増改築案と新築案を比べて新築案は予算がだいぶ高いので、新

築案はダメになったのではないか。 

  ＜教育長＞ 

    新築案について、他の市町村で給食センターを建てた状況等を参考に予算をあ

る程度落とせないか。その上で、再検討できないものか。それらのことを加味し

ながらの今であります。 

  ＜教育委員＞ 

    防災の観点は取り入れないのか。 
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  ＜教育長＞ 

    備蓄庫としての案が無いわけではない。 

  ＜学校教育係長＞ 

    建築費も含めて検討内容である。 

  ＜教育委員＞ 

   ・これから先のことを考慮した場合、防災の観点は大事になってくるのではない

か。地域のニーズがあるのではないか。 

   ・働く方にとって、働きやすい環境が大切。増改築の場合、食材・人の動線の改

善ができるのか。対応しきれない部分が出てきてしまうのではないか。安心・

安全な食事を提供するうえで働く方の環境を大事にしたい。 

   ・増築の場合、校地内で新たな児童の通り道を校庭側に造るなどの状況が生じる。

校庭も狭くなる。 

   ・増築の場合、代替え食がやはり大きな課題。 

  ＜教育長＞ 

    1400食をまかなってくれるところがあるか。アレルギー食はどうするか。 

  ＜学校教育係長＞ 

    現在年間 3000円の給食補助を行っているが、代替え食の場合、業者弁当だけ

では難しさが生じる。補助を考える必要がある。 

    給食の衛生基準も段々厳しくなってきている。 

  ＜教育長＞ 

    増改築と新築の場合の予算面等を含め検討していく。 

  ＜教育委員＞ 

    予算上可能であるならば、センター新築で是非お願いしたい。 

 (2) 大芝村民プールについて （会議資料２） 

  ＜教育長＞ 

    以前の定例会でお伝えした、大芝村民プールについて、再度教育委員会の了解

を得たい。 

   ※会議資料にて概要説明 

  ＜教育委員＞ 

   ・子どもたちの泳ぐ機会が減ってきている。そのことにより、溺れる子どもたち

がいるのでは。 

   ・夏休みの期間に学校のプル開放とは別にプール開放等できないものか。 

   ・水泳の授業をスイミングスクールで行うことを考えている市町村もある。 

  ＜教育長＞ 

   ・今後検討していきたい。 

   ・大芝村民プールを閉じる方向で考えていることに了解いただきたい。 

  ＜教育委員＞ 

    了解 

 (3) 小学校の行事等について （会議資料３） 

  ＜教育長＞ 
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    コロナ禍における新しい生活様式により、旅行的行事について検討し実施して

きている。 

  ＜教育委員＞ 

    キャンセル料はどうなっているか。 

  ＜教育長＞ 

   ・小学校のキャンセル料については予算計上をしていない。 

   ・国の第 3次補正が出れば検討したい。 

   ・中学校 1・2年は大きな行事が無い状況。子どもの思いに気持ちを重ねてしま

う。 

 (4) 児童・生徒数について （会議資料４） 

    資料にもとづき、報告がなされた。 

 (5) 南箕輪村の交流及び共同学習について 

  ＜教育長＞ 

    昨年度文科省のモデル事業を受け、今回文科省の HPに取組みをアップするこ

とになった。 

   ※資料にもとづき、説明がなされた。 

 (6) 事故報告 

    非公開 

 (7) 各委員から（課題、希望）（口頭にて） 

    職場体験はどうなっているか。 

    伊那市と南箕輪では事業所が重なっているのではないか。 

  ＜教育長＞ 

    今年度 1学期に予定していた職場体験が行えない状況の今。事業所との関係で

コロナ禍が影響している。生徒数の関係もある。学校とは必要な連絡を取ってき

ているが、キャリア教育コーディネーターが不在であることも関与している。動

きとして、現時点ではできない状況。 

 (8) 10月事業報告・11月事業計画について （会議資料５） 

    資料にもとづき、報告・確認がなされた。 

 (9) 11月・12月定例会について 

    11月 20日（金）14時から 予定 

    12月 18日（金）14時から 予定 

 

４ その他 

 (1) 上伊那社会教育関係者懇談会について （会議資料６） 

    資料にもとづき連絡がなされた。 

 (2) 人権講演会について （会議資料７） 

    11月 21日 9：50～11：50 村民センター 

    演題 「共生社会の実現」 

    講師 東京都立大学人文社会学部社会福祉分野教授 杉野昭博さん 

 (3) 市町村教育委員会オンライン協議会の実施について （会議資料８） 
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    資料にもとづき説明がなされた。詳細は後日連絡。 

 (4) 令和３年度関東甲信越静市町村教育委員会連合会総会及び研修会大会概要につい

て （会議資料９） 

    資料にもとづき連絡がなされた。 

 

５ 閉 会 

 

以上 

 


